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Abstract (en)
The ceiling is fixed in place using a hammer head screw (10) which has a tension spring (26) that abuts the screw head (16) and a clamp (20)
pushed on to the screw shank (22) and which pulls the clamp towards the screw head. The tension spring is an elastic ring or an elastic band with
a fastening for mounting on the clamp of the screw head. The screw may alternatively have a compression spring to press the clamp towards the
screw head. This can be a spring washer.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft eine Hammerkopfschraube (10) mit einem parallelogrammförmigen Schraubenkopf (16), die zum Einsetzen eine einen
Schlitz aufweisende Hohlprofil-Befestigungsschiene vorgesehen ist und durch Drehung um ca. 90° in der Befestigungsschiene verriegelt wird.
Um die Hammerkopfschraube (10) vorläufig in der Befestigungsschiene festzuklemmen schlägt die Erfindung vor, eine Lochscheibe (20) auf einen
Schraubenschaft (22) aufzuschieben, der an einer Außenseite der Befestigungsschiene anliegt, und mittels eines Gummirings (26) gegen den
Schraubenkopf (16) zu ziehen. <IMAGE>
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